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新人議員の研鑽のためにも、従来どおり12カ所での開催を希望いたします（9月選挙での多忙
さもあってのことと思いますが今後の検討課題として下さい）。

参加者が少ない。ＰＲ不足。

議員より議会の報告がありましたが、短い時間なのであまり理解できませんでした。

あくまでも個人としての意見ですが、折角の企画に参加者が少なく議員の皆様にお詫びしたい
と思います。以前にも同様の話しがあったように記憶しておりますが、多くの参加があってこそ
と考えた時、どうすれば参加者を増やすかを考えなければという思いでいっぱいです。議会と
しても人集めの手法等充分検討お願いします。

議会報告など参考になった。議員との交換会は有意義でありますが行政当局も同席していた
だくことは出来ないのか。部局担当が多くの案件となるので、難しいところがあると思うが、交
換会がより充実されていくのでは。議会案件、行政案件と区別できて良いのではないか。

どの議員さんもゆっくりはっきり話してくれ分かり易かったです。もっと短いスパン（年4回とか）
で開催して欲しい。その場合、毎回同じ議員ではなく、毎回違うようにして一年間で全員の議
員さんと顔を合わせられれば良いと思います。

議会報告は要らない。論点を述べるだけで十分。
調査結果は読まずにすませて下さい。

報告会への参加人が少数で(市政への不関心なのか？議会への不関心なのか？)残念に思っ
ています。
質問や意見、要望に対しては詳細な回答をお願いします。
是非、議会報告会は継続していただきたい。
まちづくり懇談会とリンクした形にしたら？

議会の回答が冗長（長い）で困ったものだ。簡潔にと言っていながら。

意見も少ないし、もう少し調べてから発表するのが大事と思った。もっとこういう機会を大事にし
て参加者を募るべきと思った。

議会審議の内容を具体的に説明していただいたので大変分かりやすかったと思います。

乱川会長が話したように、出席者が少ない。ごめんなさい。

会場にマイク（が必要。）

議会報告会開催ご苦労様でした。資料もう少しあれば良かったのではないか。市長との話合
いも年１回開催されておりますが、この報告会年２回の開催は有意義であります。

地域のことばかりじゃなく、市全体の話しをしたいです。

長　岡
夜だと高齢者が出て来ないので日中も考えてはどうか。
若い人のために土日あたりも試験的に行ってはどうか。

高齢者が年々増える中での末端での活動に明け暮れています。将来を見据えて議員の先取
り活動を！！

是非、今回出されたいろんな意見・要望を市の方に伝えて頂き検討お願いしたいと思います。

①執行部に対し、市発展のための具体的提案ができるよう議員各位の資質向上を望みたい。
②議会及び委員会で発言もなくただ追認だけの議員もいるのでは？もっと頑張って欲しい。
③他の市町村及び全国の流れからして、天童市は議員数が多いと思います(根拠は省略)。是
非、この４年間で定数削減(最低２議席削減)を強く要望したい。

常任委員会で行政視察して、天童ではどう生かせるかというのをもっと話をしてはどうか。

若い世代との交換の場を作っていますか？ぜひ、これからの世代を大事にして欲しい。
議会だよりに中学生達の写真を掲載していることは大変良いことと思います。なじみのある写
真を工夫してください。

女性の参画の件
土日の開催は出来ないのか。他市では「日曜議会」が開催されているではないか。議員の積
極的な行動を！「出来ない」ではなく「出来る」方向を見つけて下さい。
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天童北部

乱川駅十字路の右折レーン工事いつからか。大将軍は移動したが、4月からか。それよりも空
港への延長忘れないでほしい。芳賀の方の工事は見えるが、空港線は進んでいるのか。ファミ
マ前に信号できたが、あまり車の量は変わらない。スピードは落ちたみたいだと言っている。

天童市の観光に対する長期目標が見えない。

１．東部広域農道が3年前から急に20トン車やそれ以上のトレーラーが早朝から夜間ガレキを
運んでいる状況。そのため道路の破損がひどい（地盤沈下と周辺への振動など）。県にお願い
しているが部分的に直している状況である。
２．除雪の問題で多くの人から意見・要望があったが、通る道と生活道路の除雪が悪い。県道
と市道との合わさるところは、県が早く市が遅く除雪するため、除雪しないで車は腹がつっかえ
て通れない状況である。(除雪車に直接話をすると次から来なくなる)また狭い市道は除雪しな
い（狭いので押し出すところがないので除雪しない）
３．観光道路を広域で作ること。

①県道・市道の歩道除雪。通学時間内に終わらせるようにお願いします（県・市合同打合せが
必要）。
②一中通学路整備（貫津沼付近）早急にお願いします。

津山地区の現状を知ることが出来ましたが、カラス・サル・イノシシなどの問題難しいと思うが
子供に今のところ何も危害はないが、あってからでは困ります。本腰を。子どもを守るために
も。
一中に行く貫津沼の周りの通学路、部活等終えると特に危ない場所(暗くなるため)何とか安全
対策ないものか？
いじめ問題は何か起こってからでないと、なかなか腰をあげてくれない。

長　岡

側溝の件　放射線の泥土の件
産廃の道があるのであれば、１０００ベクレルに満たない量の処分は可能ではないのか。「出
来ない」ではなく「出来る」方法を考えよう。
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